

## お知らせ

2017年11月20日  
井関農機株式会社

### 「えひめ・まつやま産業まつりーすごいもの博 2017ー」に出展しました

当社と(株)キセキ四国は11月18～19日の2日間、松山市の城山公園広場にて愛媛県・松山市共催「えひめ・まつやま産業まつりーすごいもの博2017ー」に出展いたしました。  
当イベントは、約360の多岐にわたる団体が出展し、松山市をはじめ愛媛県内外の産業や伝統文化・海外友好都市との交流や親しみを深めるイベントで、市（特産・物産市）、食（産地直送うまいもの食堂）、博（展示・体験ゾーン）の他、ステージでの各種イベントやラジオ等のメディアパーティーイベントなどが行われました。

当社グループのブースでは、「見て乗って触って」の体感試乗をキーワードに、トラクタを展示しました。運転席への試乗の他、新製品トラクタ「レスパ」との記念写真付きカレンダーのプレゼントを行い、多くの方々にお越しいただきました。

また、愛媛県の一次産業女子活躍支援事業の「さくらひめネットワーク」のコーナーにて、農業女子とコラボした、家庭菜園等一般の方から農業者まで“みんなに使いやすい”ミニ耕うん機「ちょこプチ」の展示を行いました。

井関グループは、地域イベントを通して、今後もより多くの方に農業や農業機械への関心を深めていただくとともに、地域の発展に貢献してまいります。



[リリースに関するお問い合わせ] IR・広報室 03-5604-7709

以上

ISEKIグループは、夢ある農業応援団！ISEKIとして、お客様のニーズに即した製品やサービスの提供により、食を支える農業の発展に貢献してまいります。